



Calidad y proyección: objetivos del sector primario de Gran Canaria

En este nuevo número de la Revista "GRANJA – Revista Agropecuaria" que, como cada año edita el Cabildo de Gran Canaria a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca, quiero manifestar el esfuerzo que desde la Corporación Insular se lleva realizando para apostar por la calidad de los productos del sector primario de nuestra isla.

Es un hecho contrastado, el aumento del empleo en la agricultura, ganadería y pesca. Por ello, la apuesta del Cabildo de Gran Canaria es potenciar la calidad de la producción agropecuaria de nuestro territorio.

El Cabildo de Gran Canaria está llevando a cabo un gran esfuerzo para mejorar las instalaciones de La Granja Agrícola Experimental. Se invierte en los diferentes servicios para mejorar la producción y calidad del sector, a través del Laboratorio Agroalimentario y Fitopatológico en consonancia con la propia Granja Agrícola y Extensión Agraria.

Con el objetivo de valorizar y diferenciar los productos elaborados en Gran Canaria, el Cabildo creó una "Marca de Garantía", denominada "Gran Canaria Calidad", que certifica por parte del Servicio de Extensión Agraria y el Laboratorio Agroalimentario del Cabildo, el origen y la calidad de los productos. Cada producto debe cumplir unas especificaciones técnicas, donde se indican las características que deben de tener y cumplir los productos y las explotaciones agrarias que se incorporen a esta marca.

Los productos que actualmente disponen de esta Marca de Garantía, son la miel, el cochino negro canario, el aceite y el pescado proveniente de la acuicultura. Y esto es solo el principio, ya que existen otros productos del sector primario grancanario que en breve se prevé incluirlos en la Marca de Garantía.

Pero no sólo se esta potenciando la mejora de la producción, sino que el desarrollo del sector primario

estará fortalecido con el desarrollo del mayor polígono agropecuario de Canarias, cuya titularidad es del Cabildo de Gran Canaria, con unos dos millones de m², y cuya ubicación es en Corralillos. En esta instalación, cuya primera fase está culminándose el proyecto para poder hacer efectivas el inicio de las obras a principios de año 2015, se dará cabida a todos los productores profesionales agrícolas y ganaderos de la isla.

Todo ello, se pone en relación con la experimentación como base para seguir mejorando la producción y la calidad que se está viendo contrastada con uno de los productos estrellas de Gran Canaria, el queso, que consigue todos los años premios internacionales en distintas categorías, único en toda Canarias.

Agradezco a todos los participantes en la nueva edición de "Granja – Revista Agropecuaria", por el esfuerzo y dedicación en sus diferentes estudios e investigaciones, y que buscan como objetivo tener un sector primario más competitivo sin perder la característica fundamental de los mismos, la calidad.

José Miguel Bravo de Laguna Bermúdez

Presidente del Cabildo de Gran Canaria